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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e treze na Secretaria de Estado da 
Assistência Social, Trabalho e Habitação, as nove e trinta horas, reuniram-se na Sala de reuniões o 
CONEDE com a Presidente do CONEDE-SC, Sra. Andréia R. A. Panchiniak (FCEE), com a 
participação dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: Isabel Cristina Hammes (SST), 
Rosana Campigotto (SSP), Rita de Cássia Kleber (SED), Adriano Sousa (SES), Kelly Cristiny 
Cabral (SEA), Luciana Duarte (ASGF), Cristiana Erthal (ASGF), Fernanda Reis Augusto da Silva 
(ASGF), Maria Nilza Eckel (FEAPAES), Denise Aparecida Michelute Gerardi (APABB), Fabiano 
Jussaro de Jesus (FEAPAES), Amanda Pacheco Beck (APABB), José Augusto Meier Gochinski 
(FECEDEF), Patricia dos Santos Bonfante (FECEDEF), Leonardo Apolinário Inácio (ASCC), 
Jairo da Silva (ACIC), Carlos Roberto Sestrem (FECADESC), Sérgio Luiz Celestino da Silva 
(COMDE – Joinville). Ausências Justificadas: Graciela Krakecker (ASGF), Jean Carlos Reinert 
(FECEDEF), João Carlos de Liz (FECEDEF), Jair Suavi (ADVIR). Iniciada a reunião após 
discussão do plano de ações para o ano de 2013, o Senhor Caon fez-se presente, como 
representante da Secretaria de Assistência Social, tendo em vista pedido oficiado ao Secretário de 
informações sobre o Plano Viver Sem Limite. O mesmo trouxe informação do decreto assinado no 
dia 20 de dezembro de 2012, criando o comitê gestor de ações do Plano Viver sem Limite no 
estado de SC. Deixando claro que o Conede não está compondo essa comissão e após ser 
questionado dessa falta de informações, de participação do conselho em planejamento técnico das 
secretarias, fica então decidido que estaremos encaminhando um ofício para a secretaria que 
coordena este comitê, no caso a SST, para que altere o decreto incluindo o conselho como 
norteador dessas ações e enviado cópia do mesmo documento para o Ministério Público, que 
deverá participar dessa discussão. Também que será solicitado o material do que já foi pensado 
para o Plano. O prazo estipulado para que esta alteração do Decreto seja feita é o dia 06 de março 
do ano em curso. Por sugestão do Senhor Caon, será feita uma apresentação deste material 
elaborado pelos técnicos em uma reunião extraordinária antes do dia 07 de março que está 
marcada a reunião ordinária; o mesmo ainda se compromete em também estar reforçando ao 
secretário tais encaminhamentos, e encerra se colocando à disposição deste conselho e diz que 
estará presente nas próximas plenárias, como freqüenta nos demais conselhos. A presidente 
Andréia colocou para plenária sobre as reuniões de  comissões, verificando a possibilidade que as 
mesmas sejam realizadas no dia da reunião ou se deverão ser antes. A conselheira Kelly propõe 
que façamos a discussão da regulamentação normativa, para depois então definirmos as datas da 
comissão. Patrícia sugeriu que façamos o cronograma de reuniões sem considerar as restrições 
impostas pela Instrução, por serem manifestamente ilegais, concordando com a conselheira Kelly 
nesse aspecto.  Andréia propõe que façamos no dia 06 a tarde e no dia 07 o dia inteiro, sendo que 
no primeiro dia será realizado reuniões de comissões e no dia posterior será realizado apresentação 
do Plano Viver sem Limite no período da manhã e plenária da reunião ordinária no período da 
tarde, ficando encaminhado pela mesa diretora dessa forma, tendo sido a proposta aprovada por 
todos. Fica aprovada ata da reunião 97 com alterações realizadas por e-mail da conselheira 
Patrícia, Maria Nilza e Kelly. Sobre a eleição de tesoureiro para a mesa diretora do Conede, a qual 
foi levantada na última reunião pelo Conselheiro José, a mesma contou com um único candidato, o 
conselheiro Sérgio, o qual foi então aclamado. A Rita pede para ser retirado o nome dela na 
comissão capacitação, permanecendo somente na educação. Denise solicitou substituir Amanda na 
Comissão de Assistência, pois ela já está participando da Comissão de Esporte e Lazer. Assim, 
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cada representante da Apabb contribui com a participação em uma comissão, visando não 
comprometer as demandas institucionais internas. Instrução normativa, da secretaria de assistência 
social, foi lida pela conselheira Kelly. Todos entram em acordo com o fato de que este conselho 
não é subordinado à Secretaria, sendo apenas vinculado para que seja garantida a estrutura para o 
seu funcionamento, assim como o pagamento de diárias; não há uma dependência em atuação, 
sem autonomia. Fica deliberado que seja enviado documento ao Secretário, com cópia ao 
Ministério Público e aos demais conselhos vinculados à Secretaria, requerendo a revogação da 
referida Instrução, também com prazo até o dia seis de março do ano em curso.Foi então falado da 
reunião convocada pela Secretaria de Assistência somente para os conselheiros governamentais, 
com justificativa de ser um posicionamento de capacitar os conselheiros e a postura unânime dos 
conselheiros presentes é que isso não se mantenha para que não haja uma separação de grupos no 
âmbito do conselho, considerando que capacitação sem os conselheiros da sociedade civil não 
teria sentido. A Presidente garantiu que isso foi acatado pela casa e assim se manterá, se 
colocando à disposição para trabalhos em conjunto. Colocou ainda que estava muito tranquila de 
seu posicionamento nesta reunião, se mantendo muito transparente, afirmando que não quer 
mostrar a cara do conselho somente com representação da presidência, se isso era muito diferente 
em outras gestões é dessa forma que ela prefere e opta em trabalhar, acreditando nas conquistas 
alcançadas até o momento pelo conselho em coletivo. A conselheira Kelly ressaltou a importância 
do posicionamento da Andréia, mostrando o enfoque do desrespeito que a Secretaria vem tendo 
com a atuação do Conselho por esquecimento, descuido ou qualquer outro motivo, colocando que 
está no Conselho como uma técnica que vem agregar e contribuir e que o dia em que sentir 
coagida pedirá renúncia dos conselhos, em respeito à sua ética profissional e pessoal. O 
Conselheiro José ressaltou a importância do posicionamento e questionou a autoridade do Senhor 
Caon para convocar uma reunião com os conselheiros, sugerindo que seja tomado algum 
posicionamento de não permitir essa postura. As conselheiras Kelly e Andréia esclareceram que 
não foi convocado e sim convidado e todos vieram para contribuir com a política da pessoa com 
deficiência. A conselheira Patrícia considerou que mesmo não tendo competência para chamar 
uma reunião por convocação, poderia convidar, como foi feito. Foi apresentado o requerimento 
para alteração do decreto de 20 de dezembro de 2012, elaborado pelo Senhor Mário, de Joinville, 
o qual deverá ser encaminhado também ao MP, estipulando como prazo para que o Decreto esteja 
alterado o dia 06 de março, tendo sido aprovado por todos.Assuntos gerais: A Nilza informa da 
participação em uma reunião com o grupo gestor do BPC escola e que ficou muito satisfeita e o 
Conselho estará participando, ressaltando que em 2007 durante um Seminário de Educação 
Inclusiva com gestores Estaduais Santa Catarina não tinha o que apresentar de ações e agora já 
está mostrando resultados; também participou do BPC trabalho que nosso Estado aguarda a 
documentação para então fazer adesão. Andréia fala da implantação da central de intérpretes de 
Libras no Estado, informando que a mesa diretora decidiu, de acordo com o prazo de resposta, que 
a Fundação chamasse a sociedade civil e que estaria discutindo quem poderia estar recebendo. 
Também colocou que a mesa diretora estará tendo mais cuidado com os materiais disponibilizados 
para todas as pessoas do Conselho. O convidado para mediação do planejamento Mário agradece, 
pedindo desculpas pelas invasões e ansiedade em falar, demonstrando um carinho enorme pelo 
movimento e satisfação em estar contribuindo. A conselheira Patrícia ressalta a importância dessa 
participação no planejamento estratégico e que ele se sinta muito à vontade para participar das 
próximas reuniões. Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião e 
solicitou a mim, Leonardo Inácio Apolinário, secretário ad hoc que lavrasse a presente ata que 
será enviada aos conselheiros e será assinada pelos presentes. Florianópolis, 22 de fevereiro de 
2013. 
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